

ENSEÑANZA ESPECIAL (LAS PALABRAS DE JESÚS PERDURAN PARA SIEMPRE, ASÍ QUE PREPÁRENSE PARA EL REINO VENIDERO DE DIOS)



PROFETA DR. DAVID OWUOR

MAYO 7, 2025

RESUMEN:

Bueno, bendecido pueblo, la hora ahora es aproximadamente las 3:09 a. m., hora de África Oriental, pero hay diferentes zonas horarias en diferentes partes del mundo. La mayor parte de Asia ya está despierta y están comenzando su día completo. Y luego, en el otro lado, el hemisferio occidental, todavía están en la noche. La gente acaba de regresar a casa. Están tratando de instalarse. Ya están sintonizados.

Y solo quería continuar con la conversación que tuvimos ayer, la poderosa conversación que EL SEÑOR trajo con respecto a **LA GLORIOSA VENIDA DEL SEÑOR**, el 2 de mayo de este año, el año 2025. Este año, EL SEÑOR habló conmigo y me mostró una visión DEL SEÑOR. Vi AL SEÑOR, al mismo MESÍAS, EL REY QUE VIENE, y lo vi venir con una gloria tremenda que lo cubría totalmente. Y cuando llegó al cielo, Su gloria golpeó la tierra. Su gloria golpeó la tierra con gran poder. Y luego vi personas en cuerpos super gloriosos, totalmente glorificados, increíblemente gloriosos, muy, muy glorificados en sus cuerpos. Y también tenían vestiduras gloriosas. Y al mismo tiempo, también tenían la gloria fluyendo, la gloria fluyendo sobre su rostro.

Tenían este manto, este turbante que cubre la cabeza, las ropas de la cabeza, y cubría la parte trasera del rostro, así que solo se veía la parte delantera. Y desde la barbilla también fluía gloria, más blanca que el papel, ese nivel de glorificación. Y entonces esto es muy, muy serio, de lo que EL SEÑOR ha hablado hoy, un día, el día que ÉL viene a llevarse a la iglesia y no lo hará bien (si no estás preparado).

Pero ese día no se conoce. El día y la hora no se conocen. Y por eso ayer tuvimos esta conversación tremenda sobre la inminencia del regreso de CRISTO. Y vimos muy claramente que, considerando que el día y la hora no se conocen, entonces **EL SEÑOR está diciendo que eso debería ser nuestra nota magnética, nuestra brújula de dirección.**

Eso debería ser la guía, que guíe todas nuestras vidas en esta tierra, la vida del hombre en esta tierra. Eso es porque el día y la hora no se conocen, lo cual entonces debería instruirte a vivir vidas cristianas santas.

- Primero que todo, recibir a JESÚS para aquellos que no han nacido de nuevo,
- y luego vivir vidas cristianas santas,
- y también vivir sus vidas con gran expectativa, estar expectantes del regreso de CRISTO en todo momento.

- Y eso debería llevarnos a adoptar un estilo de vida cristiano separado, separado de la decadencia moral de este mundo,
- y también debería llevarnos a adoptar la santidad, la justicia, la pureza, el cambio de conducta moral, conducta ética, temor de DIOS, el hecho de que el día y la hora no se conocen.
- Y también vimos que eso también nos instruye a estar siempre en vela, **estar vigilantes, estar atentos, estar expectantes, estar atentos a DIOS, mirar siempre hacia arriba, esperando que EL SEÑOR venga, esperar en EL SEÑOR, esperar con ansias LA VENIDA DEL SEÑOR, esperar AL SEÑOR**. Cuando dices eso, debería ser la actitud y la conducta del creyente cristiano, y hablar del cristianismo bíblico. Aquellos que han confesado sus pecados, se han arrepentido y han recibido a JESÚS.

Estoy pidiendo a aquellas personas que me están enviando correos electrónicos a nivel mundial, sé que nuestras líneas de oración están muy, muy ocupadas. Tenemos líneas de emergencia. Aquellos que me están enviando mensajes de texto y mensajes, por favor absténganse de enviarme mensajes de texto en este momento. **He decretado la sangre eterna de JESÚS sobre todos ustedes.**

Ya sea que haya un accidente en la carretera en el hemisferio occidental, o alguien esté en cirugía en Asia, o alguien haya tenido un accidente aquí, ahora he decretado la sangre eterna de JESÚS sobre ustedes, esos que están sintonizados. Así que está bien, simplemente no me envíen mensajes de texto ahora por este momento hasta que entregue este mensaje, porque todas nuestras líneas de oración están conectadas y suenan muy fuerte para despertarnos cada vez que llega un mensaje.

Así que estoy diciendo que la inminencia del regreso de CRISTO, el día y la hora no conocidos, debería ser una herramienta tan poderosa para gobernar cómo vives tu vida aquí en la tierra y, debido a eso, debería ayudarte a prepararte mejor. Prepararte bien para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

Y también hemos visto que EL SEÑOR JESÚS ha hablado mucho sobre Su venida. En uno de esos momentos en la profecía del Olivar, cuando hablaba en el Monte de los Olivos, hablándoles a Sus discípulos sobre Su venida, Su regreso y sobre el fin de la era, vemos muy claramente que en la forma en que hablaba, presentó ciertas instrucciones muy poderosas para la iglesia. Y quiero compartir una de ellas: **cómo prepararse, cómo esperar por ÉL, ahora que sabemos que tenemos que esperarlo con ansias.**

En el libro de Mateo 24, si van conmigo al versículo 35, dice lo siguiente. Mateo 24, versículo 5, dice lo siguiente:

Mateo 24:34-35 (RVR) **34** *De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 35 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.*

- Y yo creo que el versículo 35 es un instrumento tremendo en las manos del creyente cristiano, un instrumento muy poderoso en manos de la iglesia. El versículo 35, donde dice: **El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras jamás pasarán”.**

Eso es muy serio, muy, muy poderoso, porque en **el versículo 36** dice: *Pero del día y la hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles en el cielo, ni el Hijo, sino sólo el Padre*”. Luego dice que, por esa inminencia, como ahora no se conocen.

VERSO 37 *Como fue en los días de Noé, así será en la venida del Hijo del Hombre. Porque en los días antes del diluvio, la gente comía, bebía, se casaba y se daba en casamiento, construía, edificaba,*

compraba, sembraba y cosechaba todas estas cosas hasta el día en que Noé entró al arca. Y no sabían nada de lo que iba a suceder hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos. Muchos dicen que así será en la venida del Hijo del Hombre.

Qué poderoso, qué tremendo, bendecido pueblo. Así que este es un momento muy crítico en la vida de la iglesia porque yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS.

Y sé que tuvimos una conferencia muy ocupada durante todo el día preparando este mega, mega, mega evento. Un mega evento que se avecina en la sede principal aquí, donde literalmente caminaré con 159 lisiados africanos en total, 159 de esos. Estoy hablando de lisiados que estaban totalmente en el suelo. Las piernas son débiles como cuerdas que no pueden sostenerlos. Algunos no pueden sentarse, algunos ni siquiera pueden gatear. A veces, cuando gatean, lo hacen con el pecho y el estómago. Cuando finalmente camine con ellos aquí durante esta celebración de Acción de Gracias atronadora, histórica y super gloriosa que tendrá lugar en la sede en Nairobi.

Y hemos tratado de traer a tanta gente como sea posible. Hemos tratado de traer al equipo de saneamiento que normalmente lava los baños, a todos. Me dijeron que había cien de nosotros, todos los que lavan los baños y ayudan a la gente en Menengai 7. Cuando hay una persona enferma, la cargan hasta el baño, y después la lavan, la sostienen como está, creen en ellos mismos. Luego los lavan. Algunos de ellos están dirigiendo, así que tienen que lavarlos, quitarles la ropa, lavar la ropa, hacer cosas, ya saben. Así que los hemos invitado a todos.

Hemos invitado a los ujieres, al equipo de avanzada que normalmente va con el obispo delegado principal Daniel, dos semanas antes de la reunión, a limpiar el terreno, a preparar, a desmalezar y todo eso. Hemos invitado a todos los equipos que están involucrados en las reuniones. Y hasta ahora, tenemos este enorme grupo de lisiados, no sabemos cuántos, probablemente se cuentan por miles y miles. Y están seleccionando de entre ellos sólo lo mejor que quieren presentar aquí para esta noche.

159, los 159 lisiados, principales, lisiados que caminan, hacen sus cosas, corren, etc., juegan fútbol. Y luego tenemos a los ciegos, los sordos, los mudos, todos los VIH positivos, todos los grupos están allí. Así que ha sido muy intenso trabajar con llamadas telefónicas de conferencia, pero ahora finalmente EL SEÑOR me ha traído aquí, y lo digo, mejor contribuir un poco más para continuar.

La conversación comenzó ayer cuando ÉL dijo que nadie sabe el día ni la hora. Día y hora desconocidos, muy, muy serios, bendecido pueblo, pero el día más esperado, el día más importante en tu vida, en tu existencia, en realidad no se conoce. **Es como una trampa. Puede ocurrir en cualquier momento. Puede ocurrir en la noche cuando la gente está durmiendo. ¿Puedes imaginar cuántos lo perderían si ocurre en la noche, cuando la gente está durmiendo? Así que, yo no sabía, estaba dormido, y ayer olvidé arrepentirme antes de irme a dormir.**

Así que día y hora no conocidos, día y hora desconocidos, es una herramienta tan poderosa, como he dicho, un instrumento poderoso en las manos de la iglesia, porque eso puede gobernar y dirigir cómo la iglesia se prepara con seriedad y de manera perfecta para ese día. Y vimos que eso requiere tu atención para vivir expectante en todo momento de LA VENIDA DEL MESÍAS, del regreso de CRISTO, y da instrucciones sobre una vida santa, que ahora debes cambiar tu vida y ahora adoptar una vida estricta, santa, una vida estricta de justicia.

Pero al advertir sobre este día, que no se conoce desde el versículo 36 como hemos leído. Pero cuando regresas al **versículo 35**, entonces te sorprendes. ÉL ofrece ahora un instrumento más afilado en el versículo 35 cuando dice: **“El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán jamás”**. ÉL dice eso

en rojo: son las palabras del mismo SEÑOR JESÚS. ÉL dice que el cielo y la tierra pasarán, pero sus palabras jamás pasarán. Luego, el versículo 36 dice de inmediato: **el día y la hora no se conocen, como en los días de Noé, nadie sabía que sucedería.** ¡Boom!, entonces sucedió.

Y sin embargo, en el versículo 35, da la seguridad **Mateo 24:35 da la seguridad de que sus palabras jamás pasarán. Serán cumplidas.** Y he dicho que ese es un instrumento aún más afilado, un instrumento en manos de la iglesia, porque ahora te hace entender que todo lo que ÉL dijo aquí se cumplirá.

Y aquellos que obedezcan estas palabras no serán avergonzados. Con seguridad entrarán al cielo y serán salvos de la gran tribulación, de la tortura, del tormento allí, y del lago de fuego, el increíble tormento eterno. Eso es lo que quiero observar hoy. ¿Qué quiso decir cuando puso esto en manos de la iglesia: **“El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán jamás”** **Eso es lo que quiero que observemos hoy?**

Ves un reflejo de eso, bendecido pueblo, un reflejo de esa declaración en particular: que el cielo y la tierra pasarán, pero sus palabras permanecen para siempre y vivirán para siempre.

Ves el reflejo de eso en el libro de **Mateo capítulo 5, versículo 18**, donde dice:

Mateo 5:18-19 (RVR) *Porque de cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley, hasta que todo se haya cumplido. 19 De manera que cualquiera que quebrante uno de estos mandamientos muy pequeños, y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de los cielos; más cualquiera que los haga y los enseñe, este será llamado grande en el reino de los cielos.*

Esto es serio. Así que les digo que ÉL habla de la justicia otra vez en esta misma escritura aquí, desde Mateo capítulo 5, versículo 18. Mientras lees hacia abajo, hasta el versículo 19, ÉL todavía sigue hablando de que el cielo y la tierra van a desaparecer. Pero el cielo y la tierra desaparecerán. Y esta vez, **ÉL menciona Su palabra y dice que ni una coma, ni un trazo desaparecerá, pero Su palabra permanece para siempre, permanecerá para siempre.**

Pero aún resalta este poderoso instrumento en manos de la iglesia: que el cielo y la tierra un día desaparecerán, deben desaparecer. Y sin embargo, Su palabra las palabras de JESÚS, las palabras DEL SEÑOR permanecerán para siempre. Así que esto es muy serio, bendecido pueblo.

Sé que mucha gente, cuando entro al aire, realmente comienza a saturar nuestras líneas de oración, lo cual está bien. Pero por favor, si nos dan un poco de tiempo, podríamos entregar este mensaje y luego regresar con ustedes, porque esta es una línea ungida. Está correcto. Está bien.

Entonces, **¿de qué está hablando EL SEÑOR aquí?** Está a punto de decir: **el día y la hora no se conocen, que ÉL vendrá en cualquier momento, cuando menos lo esperes.** Está a punto de decir eso.

Pero luego, en el proceso, antes de decir eso, ÉL dice: **El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras permanecerán para siempre**. Su palabra perdurará para siempre. **¿Qué es este instrumento que yace en tu mano? ¿Cuál es la instrucción?** Vemos muy claramente también en la Biblia, todavía en esta Biblia, Isaías 55:11, el libro de Isaías capítulo 55, versículo 11. ÉL dice lo siguiente, muy, muy serio, bendecido pueblo.

Isaías 55:11 (RVR) *así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.*

- Eso es poderoso. Sigue hablando de la autoridad de las palabras DEL SEÑOR.

Y en Lucas 21, dice lo siguiente en el libro de **Lucas capítulo 21, un capítulo profético que habla sobre el tiempo del fin y el regreso de CRISTO**. Lucas capítulo 21, versículo 33, esto es lo que dice:

Lucas 21:33 (RVR) *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.*

- EL SEÑOR sigue enfatizando, sigue afirmando y confirmando y estableciendo plenamente que el cielo y la tierra que ves hoy un día deben irse, deben desaparecer, y sin embargo Sus palabras durarán para siempre. En otras palabras, la eternidad de Sus palabras, la autoridad de Sus palabras.

Primera de Pedro, capítulo 1, versículos 24 al 25. ÉL repite lo mismo mientras comenzamos este viaje esta noche, y estoy muy agradecido por su paciencia, por haber esperado desde diferentes zonas horarias, desde el horizonte oriental y el hemisferio occidental.

El libro de Primera de Pedro capítulo 1, versículos 24 al 25, dice lo siguiente:

1 Pedro 1:24-25 (RVR) *24 Porque: Toda carne es como hierba, Y toda la gloria del hombre como flor de la hierba. La hierba se seca, y la flor se cae; 25 Mas la palabra del Señor permanece para siempre. Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada.*

Una vez más, este es otro lugar en el que EL SEÑOR se expresa con mucha claridad para manifestar la autoridad y la eternidad de Su Palabra. Y, al mismo tiempo, no falla. No falla en afirmar que la vida física en esta tierra, **la hierba, las flores, esa es la gloria de este mundo, la prosperidad de este mundo.**

Y dice: **“La hierba se seca y las flores se caen.”** Pero las palabras DEL SEÑOR permanecen para siempre. Y luego en otras Escrituras dice que la vida del hombre es como la hierba. La hierba se seca y las flores se caen, mueren. Y aún en otras Escrituras dice: y es por la voluntad divina de DIOS que la hierba se seque y las flores caigan, **lo que significa que, por Su diseño, DIOS en Su creación, cuando creó los cielos y la tierra, la creación, el universo, ÉL quiso que esta creación fuera perecedera, que el cielo y la tierra un día pasarán, llegarán a su fin por diseño.** Y eso es lo que permanece para siempre.

Eso debería llevar al hombre, debería llevar al hombre a confiar en Su Palabra, a creer en Su Palabra, a obedecer Su Palabra y a vivir por Su Palabra. Y entonces la vida del hombre perdurará para siempre. ÉL dice que fue por diseño.

Y luego, en el libro de Salmos, 119, versículo 89. Él dice lo siguiente:

Salmo 119:89 (RVR) *Para siempre, oh Jehová, Permanece tu palabra en los cielos.*

- Bendecido Pueblo, dice: **“Para siempre, oh Jehová, permanece tu palabra en los cielos.”** Una vez más: **“Tu palabra, oh Señor, es eterna; está firmemente establecida en los cielos.”** Eso es serio.

EL SEÑOR todavía está en una misión de afirmar y establecer plenamente dos cosas, dos polos completamente opuestos:

- Afirmar que la vida que ves en esta tierra es temporal, y que el cielo y la tierra que ves hoy un día deben pasar.

➤ Y, sin embargo, Su Palabra permanece para siempre.

Y EL SEÑOR dice que, con esa instrucción en nuestras manos, ese es un instrumento poderoso para que ahora podamos navegar y vivir en esta tierra mientras nos preparamos para el inminente regreso de CRISTO.

Que esa es una herramienta poderosa que puedes usar ahora para prepararte para LA VENIDA DEL MESÍAS en un día u hora que no se conoce.

Isaías capítulo 40, versículos 6 al 8, dice lo siguiente: *Una voz dice: clama.*" Y yo dije: **¿Qué he de clamar? ¿Qué he de clamar?** Tú dices que clame, **¿qué debo clamar?** Y si simplemente tomas esas últimas palabras hacia el final: "clamo", "clamo". Lo que significa que **EL SEÑOR** está ordenando a todos los hombres que clamen, a los predicadores que clamen, que se paren en el púlpito y clamen. Y eso es lo que ves que los mega profetas DEL SEÑOR están haciendo en cada nación, de nación en nación ahora mismo.

Literalmente están saliendo y clamando. Están usando estas dos palabras aquí: "Clamo", "**¿Qué debo clamar?**" Así que simplemente: "Clamo, clamo por ustedes." Ellos están clamando a la nación.

¿Y qué están clamando? Clamo que todos los hombres son como la hierba y toda su fidelidad como la flor del campo. En realidad, toda su prosperidad, su gloria, su esfuerzo dice: la hierba se seca y las flores se caen, lo que significa que mueren.

La parte perecedera porque el aliento DEL SEÑOR sopla sobre ellos, lo que significa que es por el diseño deliberado de DIOS, diseño divino. ÉL lo diseñó deliberadamente de forma divina para que todo lo que ves en esta vida un día llegue a su fin.

Y, sin embargo, dice que Su Palabra permanece para siempre. ÉL dice: *La hierba se seca, las flores caen porque el aliento del Señor sopla sobre ellas.*" Ciertamente el pueblo es hierba. Otras traducciones dicen "es como la hierba". Él dice: son hierba, un día deben morir, perecer. La hierba se seca, las flores se caen, pero **la Palabra DEL SEÑOR DIOS permanece para siempre.** La Palabra de nuestro DIOS permanece para siempre.

Y EL SEÑOR dice que esta es una herramienta poderosa que ha puesto en manos de la iglesia para prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Entonces, **¿qué está diciendo EL SEÑOR en este instrumento tan poderoso que hemos visto, que ÉL ha puesto en manos del creyente cristiano?**

¿En Mateo 24:35, justo antes de comenzar el versículo 36 donde dice "día y hora no se conocen"? Nadie sabe sobre ese día ni hora. Nadie sabe, nadie sabe ese día ni hora, la inminencia de Su regreso.

Así que dice, bendecido pueblo, al decir que el cielo y la tierra pasarán, y que la hierba se seca y las flores se marchitan, pero la Palabra DEL SEÑOR permanece para siempre, dura para siempre, perdura para siempre. Esto es lo que EL SEÑOR quiso decir.

Veamos simplemente que "el cielo y la tierra pasarán" mientras comenzamos a abrir esto para ti. Entonces, de esta manera, **EL SEÑOR** está afirmando y estableciendo completamente, resaltando para ti, enfatizando cuán temporal, cuán perecedero, cuán transitorio es este mundo físico. En otras palabras, **EL SEÑOR** está diciendo que esta vida tal como la ves aquí en esta tierra es muy temporal, muy transitoria, es por un corto tiempo, luego desaparece.

Que el mundo físico en el que estamos, en el que te encuentras, es realmente muy temporal y muy perecedero. Por lo tanto, eso debe impulsarte. Está bien que te impulse a comenzar a perseguir lo más eterno, la vida eterna. Porque ÉL dice, que el cielo y la tierra pasarán.

En otras palabras, cuando dice que el cielo y la tierra pasarán, EL SEÑOR está hablando literalmente y esencialmente está hablando sobre el universo. El cielo y la tierra representan literalmente el universo, la creación, toda la creación.

Lo vemos en el libro de **Génesis capítulo 1**. Si puedes estar allí, **Génesis capítulo 1, versículo 1**, dice: *En el principio creó Dios los cielos y la tierra.*" Así que cuando dice que el cielo y la tierra pasarán y pasarán, está hablando esencialmente de la creación, de toda la creación, de toda la creación. Está diciendo: tengan cuidado ahora, porque **toda la creación, la creación física, el mundo físico que ves hoy, la creación física, los cielos allá arriba y la tierra, un día deben pasar.** Y eso es un instrumento poderoso en tu mano para prepararte para el inminente regreso de CRISTO.

Pero una vez entiendas esto, que todo lo que tienes en esta tierra un día debe pasar, incluyendo al hombre, entonces comenzarás a saber en qué invertir tu vida y tu tiempo. Entonces comenzarás a entender que no puedes invertir tu vida en esta tierra y depender de ella, y pensar que durará o que tú durarás con ella para siempre.

Esto estaba destinado a ser una advertencia estricta. Y cuando miras nuestro mundo tal como está hoy, este mundo, están invirtiendo en la bolsa de valores, en educación. No estoy diciendo que la educación sea mala, solo estoy diciendo que en contexto deberías estar viviendo tu vida aquí con esta otra perspectiva, con esta perspectiva.

Que, aunque vayas a la escuela para ser abogado, aunque vayas a la escuela para ser médico, aunque vayas a la escuela para ser economista, ingeniero, arquitecto, científico aeroespacial, lo que sea, lo que sea que estudies para ser, esas cosas un día pasarán.

Y EL SEÑOR dice que esto estaba destinado a ser, se suponía que fuera un instrumento poderoso en manos de la iglesia para que ella pueda aprender cómo, prepararse para ese inminente regreso de CRISTO. Día y hora desconocidos. Día y hora no conocidas.

Y por eso, en el libro de Isaías **34**. Ves muy claramente que cuando EL SEÑOR decía en **Mateo 24:35** que el cielo y la tierra pasarán, antes de tratar con la Palabra de DIOS que permanece para siempre, solo para ayudarte a entender esto.

En **Génesis 1:1**, como la vez, como existe, un día debe llegar a su fin. Sin duda terminará. Y luego dice: y Su Palabra, sin embargo, Su Palabra permanecerá para siempre. Durará para siempre. Estas son cosas serias, bendecido pueblo. Declaraciones serias.

Isaías capítulo 34, versículo 8, dice lo siguiente:

Isaías 34:8 (RVR) *Porque es día de venganza de Jehová, año de retribuciones en el pleito de Sion.*

➤ Pero antes de entrar en esa venganza, realmente va a quedar claro en esa destrucción.

Isaías 34:3 dice lo siguiente: *Los muertos serán arrojados fuera. Los cadáveres apestarán. Las montañas se empaparán con su sangre.*

Luego ahora en el 4 dice: *Todos los astros del cielo se disolverán y los cielos se enrollarán como un pergamino. Y todas las huestes celestiales, esos son los planetas allá afuera y como higos secos de la higuera, así caerán.*

Entonces, en otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que hay un día establecido en el que toda esta creación que estás viendo finalmente será destruida. Llegará a su fin. Pasará. Nunca existirá más. Y, sin embargo, cuando miras a la humanidad hoy, incluyendo a la Iglesia, cómo han confiado en esta creación, la tierra, la tierra, esencialmente el mundo físico, cuando miras a la humanidad ahora mismo y a la Iglesia de CRISTO ahora mismo, consideran el mundo físico como la vida más permanente.

Por eso están invirtiendo fuertemente en ÉL: comprando terrenos, construyendo edificios, almacenando acciones en la bolsa, haciendo cosas en esta tierra, como si este fuera su lugar más permanente. Y sin embargo EL SEÑOR ahora aparece y dice: "El cielo y la tierra pasarán, pero mi Palabra permanecerá para siempre."

En Hebreos capítulo 1, versículos 10 al 12, dice esta palabra hermosa , lo siguiente:

Hebreos 1:10-12 (RVR) *Y: Tú, oh Señor, en el principio fundaste la tierra, Y los cielos son obra de tus manos.*

➤ Así que EL SEÑOR está hablando ahora a la humanidad, que ha considerado esta tierra como más permanente. La tierra es permanente, el suelo es permanente. La gente viene y va. Ha sido permanente. Están invirtiendo en ella.

Y ahora ÉL está invocando la otra dimensión, que necesitan prepararse para el inminente regreso de CRISTO. Y por tanto, ÉL lleva a la fatalidad las seguridades de esta tierra al decirles que el cielo y la tierra pasarán.

Lo que significa que todas estas cosas en las que han confiado, un día llegarán a su fin. Ninguna de ellas durará. Deben ser destruidas, deben llegar a su fin. Pero la Palabra DEL SEÑOR, **aquellos que confían en la Palabra DEL SEÑOR vivirán para siempre.** Entonces ahora están creando una dimensión poderosa, una perspectiva eterna de la vida en esta tierra.

Entonces, en este caso, **Hebreos capítulo 1, versículo 11** en adelante, dice: *También tú, Señor, en el principio fundaste la tierra, y los cielos son obra de tus manos. Ellos perecerán, pero tú permaneces. Todos ellos se envejecerán como un vestido. Los enrollarás como un manto, como ropa serán cambiados. Pero tú eres el mismo y tus años no acabarán.*

Esto es poderoso, bendecido pueblo. Instrumentos poderosos. Instrumento en manos de la iglesia. Una herramienta para que te prepares para el inminente regreso de CRISTO. **Está diciendo que Aquel que creó la tierra, puso los fundamentos de la tierra y creó los cielos de arriba, las galaxias, los planetas algunos enormes, billones de veces más grandes que la tierra, los soles, las estrellas.**

Él dice en Su Palabra que un día toda esta creación física que ves, que contemplas, será destruida. Será totalmente destruida y desaparecerá, pero EL SEÑOR permanece. ÉL permanece para siempre. "Tú permaneces igual y tus años no acabarán." Muy poderoso.

En otras palabras, aquellos que confiarán en EL SEÑOR permanecerán con ÉL. Aquellos que son Suyos permanecerán para siempre. Pero aquellos que confían en el mundo pasajero y abandonan al SEÑOR,

dice que serán destruidos, desaparecerán junto con el mundo. Dejarán de existir. Esta tierra en la que han confiado dejará de existir, y ellos entrarán al lago de fuego. Muy serio, de hecho.

Y aún en el libro de **Marcos capítulo 13**, EL SEÑOR dice lo siguiente: En el libro de Marcos capítulo 13, versículo 4, dice lo siguiente: *Dinos, ¿cuándo sucederán estas cosas, y qué señal habrá cuando todas ellas estén para cumplirse?"*

Todo esto, ya sabes, trata sobre profecía, habla del futuro, del tiempo del fin, de LA VENIDA DE CRISTO y del fin de los tiempos. Y en esa conversación, entonces ÉL establece ese instrumento muy poderoso cuando dice: Mientras estás en esta tierra, la mejor manera de prepararte es que camines en esta tierra muy consciente, muy al tanto, alerta y consciente de que esta vida en la que la gente confía e invierte tanto, un día será totalmente destruida. Será totalmente destruida.

Muy serio, de hecho, bendecido pueblo. Tener esta perspectiva celestial, cómo prepararse para el inminente regreso de CRISTO. Día y hora desconocidas. Nadie sabe ese día ni hora.

Salmo 102, versículos 25 al 27: *Desde el principio tú fundaste la tierra, y los cielos son obra de tus manos.*

Ellos perecerán, pero tú permaneces. Todos ellos se envejecerán como una prenda, como ropa. Tú los cambiarás y serán desechados. Ay, ay, ay, pero tú permaneces igual y tus años nunca terminarán. Oh SEÑOR, muy poderoso.

En otras palabras, está diciendo a los habitantes de esta tierra: por favor, confíen en EL SEÑOR. Puedo ver que confían en el mundo. Y esa es la tragedia que ha entrado en la Iglesia. Por eso vengo a ustedes, para aquellos que no han nacido de nuevo. ÉL simplemente dice que necesitan confiar en EL SEÑOR. Solo EL SEÑOR permanece para siempre.

Pero para la iglesia que ya ha nacido de nuevo y ha adoptado el evangelio moderno de la prosperidad, dice: tengan cuidado ahora. Todo este mundo y todas las cosas de este mundo, y este mundo, serán totalmente destruidos y desechados, desechados.

Solo EL SEÑOR permanece para siempre. Solo los que confían en EL SEÑOR sobrevivirán para siempre. Muy serio, bendecido pueblo, extremadamente serio.

Y por eso en **2 Pedro capítulo 3, versículo 7**, dice lo siguiente al abrir esta conversación hoy. Dice que por la misma palabra, los cielos y la tierra actuales están reservados para el fuego, guardados para el día del juicio y la destrucción de los impíos.

Eso es muy poderoso.

Si lees un poco antes, obtienes una perspectiva más clara. Sobre todo, deben entender que en los últimos días vendrán burladores. Aparecerán burlándose y siguiendo sus propios malos deseos. Dirán: *"¿Dónde está esa VENIDA DEL MESÍAS que prometió?"* Desde que murieron nuestros antepasados, todo sigue igual. Todo continúa como desde el principio de la creación.

En otras palabras, la tierra es permanente. Esta creación física es permanente según sus ojos, los de los burladores. Pero olvidan deliberadamente, lo que significa que están fingiendo ignorancia. Fingiendo, eso se llama amnesia selectiva. Significa que estás eligiendo recordar las cosas que quieras recordar y estás eligiendo olvidar las cosas que no quieras recordar.

Sigue diciendo: pero ellos olvidan deliberadamente, lo que significa que conocen la verdad, pero afirman que lo olvidaron, que no lo recuerdan. Pero olvidan deliberadamente que hace mucho tiempo, por la Palabra de DIOS, los cielos fueron hechos y la tierra fue formada del agua y por el agua. **Dice que DIOS simplemente habló la Palabra de DIOS, ÉL habló, y luego los cielos fueron creados y la tierra fue creada.**

La tierra fue formada del agua, dice, y por el agua. **Versículo 6: dice que por estas aguas también el mundo de aquel tiempo fue completamente sumergido, inundado y destruido totalmente.**

Por la misma Palabra. Los cielos y la tierra actuales están reservados para el fuego, guardados para el día del juicio y la destrucción de los impíos. Muy poderoso, bendecido pueblo.

EL SEÑOR sigue afirmando que el cielo y la tierra deben ser destruidos y desecharos y desaparecer. Y adelantándonos, en el libro de **Apocalipsis capítulo 20, versículos 11 al 15**, dice: *“Luego vi un gran trono blanco, y al que estaba sentado en él. La tierra y los cielos huyeron de su presencia, y no hubo lugar para ellos.”* Lo que significa que **fueron desecharos, deshechos, des-creados, totalmente destruidos. Dejaron de existir.**

Y por eso en **Mateo 24:35** dice: *“El cielo y la tierra pasarán, pero la Palabra del Señor permanecerá para siempre, permanecerá para siempre.”*

Y luego en **Apocalipsis 21** dice algo refrescante desde el versículo 1: *“Vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra habían pasado.”*

Esto es de lo que está advirtiendo: que el cielo y la tierra presentes pasarán, te guste o no. Y, sin embargo, ves a la iglesia invirtiendo tanto en ella, predicación de prosperidad, los predicadores están construyendo bienes raíces, yendo a Europa y acumulando muchas riquezas y regresando a sus países. Esos pastores están construyendo grandes propiedades, casas, mansiones ricas, casas muy costosas. Están reuniendo dinero de Europa, del extranjero, predicando allá y recaudando dinero, predicando otro evangelio, el evangelio de la prosperidad que no es evangelio en absoluto. Y vienen a construir cosas. Están predicando prosperidad a la gente en la iglesia.

Y sin embargo aquí dice: *“Pero vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra habían pasado.”*

Y encuentras a muchas personas incluso abandonando AL SEÑOR por los acontecimientos de esta tierra, los sucesos de esta tierra, lo que ocurre en esta tierra, la búsqueda de educación, la búsqueda de riquezas, la búsqueda de cosas. No estoy diciendo que la educación sea mala, no en absoluto. **Simplemente estoy diciendo que estar demasiado absortos en ella e ignorar a DIOS porque dices que eres educado, dice eso es una tragedia.**

Y luego vio, dice aquí que ya no había mar. Después dice: *“Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén, que descendía del cielo, de parte de DIOS, preparada como una novia hermosamente vestida para su esposo.”*

Y oí una voz una fuerte voz desde el trono de DIOS que decía: *“¡Miren! El lugar de habitación de Dios ahora está entre el pueblo, y Él habitará con ellos. Ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos y será su Dios.”* Y luego habla de que enjugará sus lágrimas, y más adelante dice que está haciendo nuevas todas las cosas. Muy serio, bendecido pueblo.

ÉL dice: “El cielo y la tierra pasarán, pero la palabra DEL SEÑOR permanecerá para siempre, durará para

siempre." Y dice que esto es un instrumento poderoso que tienes en tus manos para navegar y vivir en esta tierra mientras te preparas para el inminente regreso de CRISTO, para la venida del Reino de DIOS.

Por eso estamos aquí. Por eso EL SEÑOR nos envió desde Su trono a ustedes, para que dejen de confiar en el mundo, en la tierra, y comiencen a confiar en el Reino venidero DEL SEÑOR, en EL Reino de DIOS. Así que el cielo y la tierra desaparecerán, pasarán, pero la Palabra DEL SEÑOR permanece para siempre. Esto también está bien dramatizado en el libro de Daniel, capítulo 2, versículos 44-45.

Daniel capítulo 2, bendecido pueblo, versículos **44 y 45**. ÉL dice lo siguiente: *En los días de esos reyes, el Dios del cielo establecerá un Reino que jamás será destruido ni será entregado a otro pueblo. Aplastará todos esos reinos y pondrá fin a ellos, pero Él mismo permanecerá para siempre.*

➤ Este es el significado de la visión de la roca que fue cortada del monte, pero no por manos humanas. Una roca que golpeó y quebró el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro en pedazos.

En el versículo 34, si lo lees, dice lo siguiente: habla de ello. *Mientras estabas mirando, una roca fue cortada, pero no por manos humanas. Golpeó la estatua en sus pies de hierro y barro y los hizo pedazos. Entonces el hierro, el barro, el bronce, la plata, el oro fueron quebrados en pedazos y se volvieron como tamo en la era en verano, y el viento los barrió sin dejar rastro alguno.*

Esto es de lo que EL SEÑOR está hablando. Y dice: "Pero la roca que golpeó la estatua se convirtió en un gran monte que llenó toda la tierra."

EL REINO DE DIOS, el Reino eterno que permanecerá para siempre, ahora está establecido. Pero dice que esta tierra, tal como está, y los cielos serán totalmente destruidos. Y dice que, por diseño divino, por el aliento de DIOS. Es EL SEÑOR, por diseño deliberado, ÉL lo diseñó así: que el cielo presente y la tierra presente sean totalmente destruidos, removidos y desaparezcan, y luego venga EL Reino de DIOS.

Que cuando escuches eso, en esta vida deberías comenzar a invertir en el Reino venidero, en el inminente regreso de CRISTO, tomar El Reino de DIOS muy en serio, bendecido pueblo. Muy, muy poderoso.

Y en 1 Corintios capítulo 15, aún en la misma línea, dice lo siguiente.

1 Corintios 15:24–25 dice lo siguiente: *Entonces vendrá el fin, cuando entregue el Reino a Dios Padre, después de haber destruido todo dominio, autoridad y poder. Porque es necesario que Él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos bajo sus pies.*

De eso está hablando aquí. Entonces, ¿qué está diciendo EL SEÑOR, bendecido pueblo, cuando en el libro de Mateo 24, versículo 35, dice: *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán jamás*" Y luego **exalta la eternidad de sus palabras**.

Y en el **versículo 36**, ahora habla del día y la hora no conocidos, cuándo llegará EL MESÍAS. Luego dice: "Como en los días de Noé, así será." Y sin embargo dice que sus palabras deben cumplirse. **¿Qué está diciendo?** Escucha: EL SEÑOR está resaltando y exaltando **la eternidad de las enseñanzas de JESÚS, las palabras de JESÚS.**

Y al hacerlo, EL SEÑOR está estableciendo muy, muy claramente que Sus palabras en la Escritura, Sus enseñanzas, superan y trascienden las limitaciones del tiempo y del espacio presente. Están más allá del

ámbito físico, más allá de la creación física. EL SEÑOR está diciendo que **Sus palabras permanecen para siempre**, y, por lo tanto, debemos confiar en ellas, porque **solo ellas duran para siempre**.

En otras palabras, EL SEÑOR estaba diciendo a esta iglesia, a la iglesia actual y a la generación actual, que **Sus palabras son confiables, dignas de confianza, confiables eternamente**. ÉL estaba hablando de la eternidad de Sus palabras: duran para siempre y son confiables.

Que si escuchas Sus palabras que dicen: "Sed santos, porque yo soy santo", Que si escuchas Sus palabras que dicen: "Sinantidad nadie verá al Señor." Si escuchas Sus palabras: *Voy a la casa del Padre a preparar un lugar para vosotros. Y si me voy a preparar un lugar para vosotros, vendré otra vez para que donde yo estoy, vosotros también estéis.*" (Juan 14:1-3).

ÉL dice que Sus palabras son fieles, son confiables, son eternas. Que, si caminas en esas palabras, terminarás en EL REINO DE DIOS TODOPODEROSEN, incluso cuando el cielo y la tierra sean destruidos. Vivirás para siempre con EL SEÑOR en el nuevo cielo y la nueva tierra.

EL SEÑOR está usando esto para **reafirmar al creyente cristiano** que Sus palabras son eternas y que tienen una **autoridad eterna inmensa**. Por tanto, esto debería ser una **aseguranza para ti**, para todos los que obedecen Sus palabras. Eso es todo lo que ÉL está diciendo: Que aquellos que han elegido, en esta generación desobediente, obedecer los mandamientos de JESÚS, las palabras de JESÚS, la instrucción de JESÚS.

ÉL dice que Sus palabras **son eternas** y tienen **una autoridad eterna gigantesca**. No se desvanecen jamás. **La autoridad es eterna**. En otras palabras, EL SEÑOR estaba trayendo a la luz el hecho de que **ÉL, es Dios, porque solo las palabras de DIOS duran para siempre**.

Y por eso en **Juan 1:1** dice: *En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios.*" Bendecido pueblo, ahora esto puede ser un aliento para el creyente cristiano en esta generación tan malvada: Que, aunque seas perseguido, aunque seas maltratado, continúa confiando en las palabras de JESÚS. Si ÉL dice "sé santo", **sé santo y persevera**, porque esto es una garantía para ti. Que Sus palabras son eternas, tienen autoridad eterna, y serán cumplidas por la eternidad. No importa cuánta persecución enfrente aquí.

Esto fue hecho para asegurarte, a ti, iglesia, como una garantía: que confiar en JESÚS no es en vano, que confiar en la **santidad DEL SEÑOR no es en vano**. Pero aún más importante, en esta Escritura EL SEÑOR está levantando algo muy importante: **el hecho de que ÉL es DIOS, porque solo las palabras de DIOS mismo permanecen para siempre**.

Y por eso en **Juan 1:1** dice: *En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios.*" ¡Aleluya! ÉL estaba con DIOS en el principio, y por medio de ÉL todas las cosas fueron hechas. Sin ÉL nada de lo que ha sido hecho fue hecho. En ÉL estaba la vida, y esa vida era la luz del mundo, la luz de toda la humanidad. *La luz brilla en la oscuridad, y la oscuridad no la ha comprendido.*" La oscuridad no la ha vencido.

Muy poderoso. Cuando EL SEÑOR JESÚS dijo que Sus palabras permanecen para siempre. Hemos visto que "el cielo y la tierra pasarán" esencialmente significa que DIOS MISMO destruirá toda la tierra por Su diseño divino.

Y eso está destinado a **re-dirigir nuestra atención, nuestra confianza y nuestro enfoque** de lo terrenal y físico a **lo celestial**, donde Su Palabra permanece, donde Su Palabra está establecida, está firme para

siempre, está anclada eternamente. Así que vemos que EL SEÑOR está diciendo que Su Palabra **permanece para siempre**. ÉL estaba hablando de la **resistencia de Su Palabra**, de la **resistencia de las enseñanzas** que ves en la Biblia, las enseñanzas de JESÚS, que **son eternamente firmes**.

La naturaleza perdurable de esas enseñanzas de CRISTO en la Biblia: cuando dice “sed santos, porque yo soy santo”, cuando dice *voy a la casa del Padre a preparar lugar para vosotros, y vendré y os tomaré conmigo*”.

Una aseguranza seria. Estaba ofreciendo una maravillosa aseguranza a la humanidad, a los que obedecen Su Palabra. Y debes recordar que EL SEÑOR JESÚS estaba dando esta conversación en Mateo 24, que realmente es un capítulo profético. **ÉL estaba hablando del fin de los tiempos y de LA VENIDA DEL MESÍAS**.

Los discípulos le preguntaron: “Señor, **¿cuándo será el tiempo? ¿Cuándo volverás?**” ÉL les estaba respondiendo, hablándoles del fin del mundo, del fin de la era. Así que EL SEÑOR está diciendo que Sus enseñanzas nunca serán destruidas como lo será el cielo y la tierra.

Está diciendo que **Sus enseñanzas trascienden este ámbito físico**, el tiempo y el espacio en el que vivimos, y por tanto necesitamos **invertir y confiar en Su Palabra**. Confiar en Su Palabra porque **Su Palabra dura para siempre**. ÉL dice que es Su Palabra es la que permanece para siempre. Necesitamos confiar en Su Palabra, **apoyarnos en Su Palabra**, en la DEL SEÑOR JESÚS.

Y si lees el libro de **Colosenses capítulo 1**, mientras concluimos ahora, Colosenses 1:16 —si comienzas desde el 15, en realidad todo ese pasaje de Colosenses 1:15-18, incluso hasta el 20, habla de **la supremacía de CRISTO**.

Dice que **por ÉL fueron creadas todas las cosas**, en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, dominios, principados o autoridades. **Todo fue creado por medio de ÉL y para ÉL**. Esto es tremendo, bendecido pueblo.

Y si tomas esto y lo **comparas con Mateo 24:35**, *El cielo y la tierra pasarán, pero mi palabra no pasará*”, ÉL está diciendo: **ÉL ES DIOS. SOLO DIOS** tiene palabras que **perduran eternamente**. Y dice que CRISTO es la fuente de toda la creación, y que ÉL es el propósito por el cual la creación fue hecha. Fuimos creados para **servirle a ÉL**, muy serio. Incluyendo el mundo espiritual, muy, muy serio.

Está diciendo que **toda la creación**, tanto el mundo físico como el invisible, **fue creada por JESÚS. ÉL ES DIOS**. Por eso dice: “*Mi Palabra permanece para siempre.*” El mundo creado, el ámbito creado, debe ser destruido. Pero Mi Palabra permanece para siempre. **¿Por qué dice esto?** Para que aquellos que confían en Su Palabra, que obedecen Su Palabra, **tengan la certeza de que entrarán en el Reino eterno de DIOS**, que **nunca termina**. ¡Aleluya! Esa es la razón de la creación: que Su poder y Su autoridad **duren para siempre**, Su amor para siempre, **ÉL vive para siempre**.

Y por eso EL SEÑOR te anima a esperar y velar, a esperar AL SEÑOR **y permanecer vigilante**, porque sobre ese día y esa hora, **nadie sabe**. Día y hora desconocidos. Así que, con todo esto ahora, si sabes que este mundo será totalmente destruido, simplemente comienza **a esperar a JESÚS**, para que ÉL te lleve a un Reino más permanente, más eterno, allá en el cielo.

ÉL dice que esta instrucción debe hacerte vivir en santidad. Escoge **una vida cristiana santa**, recibe a JESÚS y sé santo. Si sabes que todo esto en lo que el hombre ha confiado tanto y por lo cual ha

rechazado a DIOS. Va a ser destruido, entonces debes entender que debes recibir a JESÚS, porque debes vivir para ÉL.

- Escoge una vida cristiana santa, vive cada día expectante de ese día y esa hora que no se conocen.
- Esto debe cambiar ahora tu forma de ver la pureza. Abraza la pureza, abraza la justicia, abraza la santidad, abraza una conducta moral, abraza la conducta ética, el temor de DIOS y comienza a prepararte, porque este mundo está dormido.
- **Este mundo piensa que prepararse para CRISTO es una pérdida de tiempo.** Pero tú que ahora conoces la verdad, **espera por ÉL todo el tiempo.**

Mira hacia arriba todo el tiempo, esperando a CRISTO. Y recuerda que en **1 Samuel 15:23**, dice: la obediencia es mejor que los sacrificios. **Obedece Su Palabra.** **Hebreos 12:14** dice: *“Sin santidad nadie verá al Señor.”* Obedece la Palabra DEL SEÑOR. La Palabra DEL SEÑOR dice que toda la humanidad éramos pecadores, y que ÉL nos compró con Su propia sangre, por tanto, debemos vivir para ÉL.

Su Palabra enfatiza la obediencia, obediencia, obediencia a ÉL, justicia. Su Palabra dice que el Reino venidero, **el nuevo cielo, la nueva tierra, la nueva Jerusalén**, donde vas, **es el hogar de los justos.** **El hogar de la justicia.**

Entonces ÉL dice: por favor, aquellos que obedecen Su Palabra, no serán avergonzados. Obedece la instrucción DEL SEÑOR. EL SEÑOR ha ordenado que estemos **listos en todo momento.** Lo ha hablado en Su Palabra y también a través de las palabras que ha dado a Sus siervos. Mi voz ha visto LA VENIDA DEL MESÍAS. Diles a estas personas: Cuando ocurra El Rapto, tendrán cuerpos gloriosos como el mío. Diles a estas personas: Cuando ocurra El Rapto, el estado de la tierra cambiará.

Dile a esta gente que el día ha sido apartado y el juez ha sido designado, y que EL MESÍAS VIENE, el juicio viene. Así que esta es **una aseguranza tan poderosa** para aquellos que han confiado en las palabras DEL SEÑOR, para aquellos que han creído y obedecido AL SEÑOR, que **su día de recompensa está por venir.**

EL MESIAS VIENE. Cuando ÉL dijo que volvería, **ciertamente volverá.** La Biblia, para concluir, la Biblia de hecho, en **1 Tesalonicenses 4:15** dice: *“Conforme a la palabra del Señor mismo, por Su propia palabra, les decimos que el rapto ocurrirá en el siguiente orden: primero los muertos, y luego los vivos.”*

Así que esta es una **aseguranza tan poderosa** para ustedes que han obedecido Su palabra y han escogido **la santidad por encima de todo:** salud, justicia, y han rechazado la impiedad que dice el mundo y sus persecuciones.

¡EL MESÍAS VIENE!

Gracias a aquellos que desean recibir AL SEÑOR.
digan:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

PODEROSO SEÑOR JESÚS, he oído que el cielo y la tierra pasarán, pero Tu palabra permanece para siempre. Hoy he oído sobre la eternidad de Tu Palabra y la eternidad de Tu autoridad, Y SEÑOR hoy elijo **obedecer Tu Palabra y Tu instrucción** de ser santo y justo, y vivir una vida santa **y estar totalmente** expectante de Tu regreso en todo momento.

Estar atento a Tu venida en todo momento, estar alerta y vigilante a Tu venida en todo momento, estar **en guardia** mientras espero Tu venida en todo momento, y vivir una vida separada y abrazar la santidad y la justicia y la pureza y el temor de DIOS, y la conducta moral, conducta ética y el temor DEL SEÑOR, que es sabiduría.

Te pido, mi SEÑOR JESÚS, que establezcas Tu Palabra y EL ESPÍRITU SANTO en mi corazón y que me uses para preparar a otros también. En el poderoso nombre de JESÚS, he nacido de nuevo. Amén.

Gracias. Todah. Shalom. Bóker tov.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>